

LA IGLESIA, HACIA UNA VISIÓN COMÚN “Fe y Constitución” (Busán 2013)

Aportaciones del grupo de trabajo
de profesores de teología de España

I. INTRODUCCIÓN

“Todos los hombres son llamados a formar parte del nuevo pueblo de Dios. Por lo cual este pueblo, siendo uno y único, ha de abarcar el mundo entero y todos los tiempos, para cumplir los designios de la voluntad de Dios, que creó en el principio una sola naturaleza humana y determinó congregar en un conjunto a todos sus hijos, que estaban dispersos. Para ello envió Dios a su Hijo (...), Cabeza del nuevo y universal pueblo de los hijos de Dios (...). El cual es para toda la Iglesia y para todos y cada uno de los creyentes principio de comunión y de unidad en la doctrina de los apóstoles y en la unión, en la fracción del pan y en las oraciones” (LG 13).

Expresamos nuestra gratitud por la riqueza de este documento. El hecho mismo de que exista lo vemos como un acontecimiento muy positivo, porque significa que el ecumenismo cristiano sigue persiguiendo su fin principal: la unidad visible de los seguidores de Jesús. En el peregrinar de la Iglesia en el tercer milenio, en el que debemos renovar nuestro empeño para buscar caminos de unidad en una verdadera diversidad reconciliada, sentimos el deber de ofrecer a la